

Ranking de los más ricos de la Administración

Escrito por morpheo81 - 18/11/2014 08:56

172 altos cargos de la Administración General del Estado tienen un patrimonio conjunto (inmuebles y otro tipo de bienes, incluyendo los heredados) de 151,3 millones de euros. En esa cifra global, que equivale a una media de 880.173 euros por cada una de esas 172 personas, hay enormes diferencias: de los 19.427.150 euros de Alfonso Sanz Portolés (60 años, jefe de la Secretaría de Juan Carlos de Borbón y consejero diplomático de la Casa Real) a los 47.632,28 euros declarados por César Augusto Miralles Cabrera cuando en agosto del año pasado fue colocado por el ministro de Industria, José Manuel Soria, como director general de Red.es.

http://www.eldiario.es/economia/Gobierno-declaran-patrimonio-conjunto-millones_0_325468158.html

Menudos ahorradores están hechos

=====